

いま「指惱皆喜」 真っ最中①



差別事件 報告集会

世界人権宣言66周年 和歌山県集会

行政権立要求和歌山県実行委員会／部落解放同盟和歌山県

度 差別事件報告

あいさつする田上武・県実行委員会会長

田上武・部落解放・人権委員会会長、松本貞次・委員長代行のあいさつにつづき、藤本哲史・県連書記長から基調提案があった。提案では、本日「特定秘密保護法」が施行され、最大の事件や戸籍謄抄本差別事件、インターネットなどを悪用した差別書き込みなどがあるとを絶たない。本集会で差別事件をあきらかにし、徹底したとりくみのもうまく歩みのなか、多くの先人がそうであったように、私たちにはみずから行動によって歴史を切りひらき創造す

田上武・部落解放・人権委員会会長、松本貞次・委員長代行のあいさつにつづき、藤本哲史・県連書記長から基調提案があった。提案では、本日「特定秘密保護法」が施行され、最大の事件や戸籍謄抄本差別事件、インターネットなどを悪用した差別書き込みなどがあるとを絶たない。本集会で差別事件をあきらかにし、徹底したとりくみのもうまく歩みのなか、多くの先人がそうであったように、私たちにはみずから行動によって歴史を切りひらき創造す

2012年に発覚したY住宅販売会社差別事件は、ようやく差別撤廃の方へとすすみだした。当事者であるY住宅の執行役員らによる事件の顛末とY社の問題点、今後のとりくみが報告された。当事者はみずから行動によって歴史を切りひらき創造す

部落地名総鑑40年の 節目を考える共闘交流会・総会

11月6日から7日、広島市

の

「ワーカピア広島」

に

おいて

部落解放共闘第31回

全国交流会および部落解放

地方共闘全国連絡会議第31

回総会が開催され、杉谷雅

史・議長、阪上貴史・事務

局長、事務局の3人で参加

した。

組坂繁之・全国共闘

局長、事務局の3人で参加